

Verrückt: Draisinenrennen auf den Liliput-Geleisen



In Western und Abenteuerfilmen schenkte sie uns zahlreiche spannende Augenblicke: Die berühmte Draisine – ein von Hand betriebenes Schienenfahrzeug. Der 1. Draisinen-Grand Prix Österreichs startet am 8. März um 10 Uhr im Wiener Prater/Station Rotunde mit dem Draisinenrennen und Teams aus ganz Österreich. Auch ein vielfältiges Kinderprogramm wird geboten.

Noch können sich Mannschaften unter www.draisinenrennen.at anmelden und beim Rennen auf den Geleisen der Wiener Liliputbahn teilnehmen. Neben der Geschwindigkeit im Zweierteam werden auch die Show, Präsentation, der Bau der Draisine und die Geschicklichkeit bewertet.

Draisine: Ein Schienenfahrzeug, das mit Man-Power betrieben wird.

FOTO: Z.V.G.